

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Simpulan dari penelitian yang telah dilakukan maka literasi digital secara parsial memiliki pengaruh signifikan terhadap minat. Masyarakat Jabodetabek tertarik untuk membayar zakat secara online menggunakan dompet elektronik berbasis syariah yakni LinkAja Syariah dikarenakan masyarakat Jabodetabek telah cakap dan terbiasa dengan penggunaan e-wallet yang memfasilitasi kemudahan proses bertransaksi yang dapat dilakukan dimana saja. Kepercayaan memiliki pengaruh signifikan terhadap minat secara parsial. Masyarakat Jabodetabek memiliki minat menggunakan LinkAja Syariah untuk membayar zakat karena masyarakat Jabodetabek menilai dan mempercayai LinkAja Syariah menjalankan operasionalnya sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. Persepsi risiko tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap minat secara parsial. Masyarakat Jabodetabek merasa bahwa persepsi risiko dalam pembayaran zakat menggunakan LinkAja Syariah tidak dirasakan. Hal ini dikarenakan LinkAja Syariah merupakan dompet elektronik berbasis syariah satu-satunya di Indonesia yang terjamin mematuhi prinsip syariah dan menawarkan fasilitas kemudahan membayar zakat dimana saja sehingga membuat masyarakat tidak terlalu mementingkan persepsi risiko saat tertarik membayar zakat menggunakan LinkAja Syariah.

5.2. Keterbatasan Penelitian

Dalam melakukan sebuah penelitian tentunya memiliki keterbatasan, peneliti mengidentifikasi hal berikut menjadi keterbatasan yang ada dalam penelitian ini.

1. Jumlah sampel responden yang digunakan jika dibandingkan dengan jumlah populasi masyarakat muslim di Jabodetabek masih terbilang sedikit dan belum dapat mencerminkan kondisi populasi yang riil dan sempurna.
2. Setelah melakukan penyebaran kuesioner, peneliti menemukan beberapa responden yang tidak mengetahui adanya LinkAja Syariah sebagai e-wallet

syariah yang menawarkan kemudahan membayar zakat sehingga data tidak dapat digunakan pada pengolahan data dalam penelitian ini.

5.3. Saran

Berikut beberapa saran yang ditujukan untuk pihak terkait sehubungan dengan penelitian yang telah selesai.

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyarankan agar peneliti selanjutnya tertarik untuk meneliti topik yang sama dengan variabel tambahan yang belum diikutsertakan dalam penelitian sebelumnya. Juga disarankan untuk memperluas jumlah sampel dan cakupan wilayah. Beberapa saran untuk peneliti selanjutnya ini bertujuan untuk memperbanyak referensi terkait layanan zakat LinkAja Syariah serta untuk menghasilkan hasil penelitian yang lebih sempurna dari penelitian sebelumnya.

2. Bagi LinkAja Syariah

Penelitian ini tentunya dapat membantu LinkAja Syariah sebagai strategi untuk memperkenalkan LinkAja Syariah kepada masyarakat muslim yang belum mengetahui adanya e-wallet berbasis syariah. Oleh karena itu, LinkAja Syariah harus mempertahankan dan meningkatkan kualitas yang dimiliki. Selain itu, LinkAja Syariah harus lebih transparan dan menjaga integritas dengan tujuan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap LinkAja Syariah.